

同窓会の皆様へ

震災から早一年実には多難な経験でしたが同窓生各位は健闘されていることと思います。今からが復興であります。皆さんくれぐれも体に気を付けて元気で頑張ってください。今年は同窓会兵庫支部として支部活動の活性化に取り組む積もりです。実は先般同窓会東京支部で物流に関係している同窓生が情報交換と交流を図る物流懇談会を組織したことを知りました。たまたま私自身が物流に従事しているので模倣になります当兵庫支部も同様な会を作り三金会と共に定期的なものにしてはと考えています。春には初会合が出来るように準備したいと思っていますので関係者のご協力をお願いします。年代は違っても同じ学会で学んだのも何かの縁であります。縁を活かせる企画があれば積極的に実行したいと考えていますのでアイデアを私あるいは事務局長にお聞かせいただければ幸いです。

同窓会兵庫支部長 堀江淳之

母校「北九大」を訪ねて

(中国学科44年卒) 福原照世(旧姓 西堀)

9月14日正午過ぎ、私とMs. 秦の二人は20数年ぶりに小倉駅に降りた。その日はあいにくの曇り空だったが、何しろ卒業以来初めて訪れたというか、戻ってきたというべきか私たちの心はウキウキはずんでいた。ともあれホテルに荷物をおくのももどかしく、早速懐かしの北九大へと向かった。街の様子もすっかり変わっているので、お上りさんならぬお下りさん(?)の私たちはキョロキョロしながらモノレールの駅へ・・・。「ねえ、君達の目の前にいる二人連れのおばさんは、(おばさんなんて認めたくはないけれど・・・)あなたの先輩なんだよ。」なんて声をかけたくなりような衝動(?)にかられて困ってしまっただけ。考えれば今の今まで、あまり北九大の卒業生ということを実感したことがなかったのに、虫のいい私たちであることよ。

さて、当然「北九大前」という駅で降りるのだろうかと思っていた私たちは、「競馬場前(北九大前)」という駅名に少々がっかり、思わず「何故なんだ、これは・・・!」と思ってしまった。冷静に考えれば、競馬場の方が北九州市にとっては大きな収入源だろうということはよく解るけれども、やはり大学のイメージをもっと全国的に高めてもらいたいと思っている私から見ると、イメージダウンもいらいところだ。こだわろうだが、「北九大前(競馬場前)」であってほしいと思う。近い将来、大分に立命館の分校として、アジア留学生のための大学ができるというのに、九州では国際交流の老舗的存在の一つともいえるべき北九大をもっと大事に考えて欲しいものだと思う。

ちょっと話がそれってしまったが、とにかく私たちは元の正門を探したり、食堂のおかずの種類がとてもふえているのことに驚いたり、会社か何かのように受付があること、新学舎がとても明るく近代的なこと等々、感慨にふけりながらひとしきり歩き回った後、地下のカフェテラスで一休み、「いいなあ、今の学生は・・・。」なんてつくづく思った次第。ただ、建物が増えた分、少しせまくなったような気がするのだから、しかたがないかもしれない。

ともあれ、後輩の学生さん達に、この大学に入って良かったと思えるような充実した学生ライフを送って欲しいということ、また、語学の方面でも、スポーツその他の方面でも全国的に名を馳せるぐらいがんばってほしいなあと思うつづ大学を後にした。

その夜は本来の目的である第一回女性会議があり、先輩、後輩、いろいろな方々と意見交換をしたが、とても良い刺激になった。今まで同窓会にはノータッチという状態であったが、これからはできる範囲で協力させて頂くつもりだ。それにしても、同窓会役員の方々の方々のボランティア精神には頭が下がる思いだった。役員の方々から心からの感謝の意を表して、私の拙い北九大探訪記(?)を終わりにしようと思う。最後に私たちの様な新参者を女性会議に派遣してくださった、兵庫と関西各支部の寛大なるご英断(?)にも感謝しつつ・・・。

三金会ゴルフ同好会がより

次回 4 月 1 1 日 (木) に 決定!!

太平洋ゴルフコース

95年最初で最後の三金会ゴルフコンペが、11月28日(火)ロータリーゴルフクラブにて開催されました。参加者は堀江支部長、東京から大阪にカムバックされ初参加の楠本氏、震災で神戸支店が全壊し、西神地区に移転を余儀なくされた、これ又初参加の久芳氏、同じく震災で拠点を新大阪に更め明石より通勤している安徳の4名。気温は8°Cとスタートでは少々寒かったものの、グッド

コンディション。ラウンドを重ねる頃にはセーターを脱いで奮闘ぶり。それでは当日の総括を少々。堂々の優勝は44年卒久芳氏。終始堅実なゴルフでしかもドライバーは一直線、ムダのない美しいフォーム。32年卒堀江氏、失礼ながら年齢の割には飛距離においては他の3名と何ら遜色なく、むしろ2打目の飛距離には皆唖然。キャリアからすればさもありんと一同納得。

さて本命の40年卒楠本氏、強烈なパワーで得意のフック玉。パーオン率No.1。アウト(パー37)ブルーコース7番をホールアウトして2オーバー。2度目のパープレーが期待された8番でOBの連続残念ながら達成出来ず、次回に再度チャレンジされるとの事。しんがりは44年卒安徳。パディー1ヶは取ったものの、OB、3パット連続ではいかんともしがたい。99の第三

位。オーバースウィングを矯正しパットの練習を重ね、努力あるのみ。

次回にも以上4名と、これ又初参加の44年卒松山氏(練習しとけよ!)の5名の参加の確認を頂いています。現在21名の登録がありますが、毎回参加者が少なく2組がやっとの状況です。今回は3組予定していますので何卒万難を排してご参加下さい。未だ同好会に登録されていない方も大歓迎です。

太平洋ゴルフコース

日時: 4月11日 摩耶コース 9時31分インコーススタート

申込みは3月末日までに安徳(シャンティ)まで。

☎06-394-3400
FAX06-394-3400

同窓会員の情報交換の場 三金会

毎月第三金曜日午後6時頃から9時頃まで神戸ワシントンホテル(東急ハンズ西100M)9階ガラスライントにて行っています。ぜひ覗いてみてください。費用はワリカンで3000円前後です。